



miquel y costas & miquel, s. a.

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Les remitimos la nota de prensa que ha sido distribuida con motivo de la celebración de la Junta General de Accionistas de la Sociedad.

Barcelona, a 22 de junio de 2021

**La Secretaria del Consejo de Administración
Victoria Lacasa Estébanez**



miquel y costas & miquel, s. a.

JUNTA GENERAL DEL GRUPO MIQUEL Y COSTAS

Miquel y Costas invertirá 100 millones de euros en tres años en innovación, impulso de la economía circular y reducción de costes

- Aprobadas las cuentas del ejercicio 2020, con un nuevo récord en facturación y beneficio neto en el contexto de la pandemia.
- Acordado un aumento de capital mediante una ampliación totalmente liberada con cargo a reservas hasta 80 millones de euros.
- Aprobada la distribución de un dividendo total por un valor bruto de 17.300.000 euros.

Barcelona, 22 de junio de 2021 – La Junta General de Accionistas de Miquel y Costas & Miquel, celebrada hoy de manera telemática, ha informado sobre el próximo plan inversor del Grupo, que contempla desembolsos por un importe de 100 millones de euros en los próximos tres años. Estas inversiones para el periodo 2021-2023 están alineadas con los objetivos estratégicos que persiguen los fondos europeos *Next Generation*, en los que Miquel y Costas participa junto al sector papelerero, a través de la patronal Aspapel, en la defensa de la aprobación de un Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PERTE) de la cadena de valor del papel.

El plan de inversiones y el proyecto industrial del Grupo seguirá teniendo como objetivo potenciar nuevos productos, desarrollar las infraestructuras que faciliten el crecimiento, e impulsar programas medioambientales que fomenten la economía circular de sus procesos y la reducción de costes.

Fiel a su apuesta por el I+D+i como motor de su crecimiento y a su firme compromiso con la sostenibilidad, Miquel y Costas continuará implementando innovaciones que permitan ofrecer al mercado papeles especiales, entre otros, los destinados a sustituir progresivamente el plástico. Fruto de su compromiso con la protección del medio ambiente, Miquel y Costas ha logrado ser una de las diez compañías españolas incluidas en la Lista A del ranking de la CDP, organización sin fines de lucro



miquel y costas & miquel, s. a.

que distingue a las empresas que lideran la transparencia y la acción medioambiental.

Remuneración al accionista

Durante la Junta, se ha aprobado una reducción de capital de 3,33 millones de euros mediante la amortización de 1.666.666 acciones de dos euros de valor nominal cada una. Por otra parte, se ha acordado una ampliación de capital liberada con cargo a reservas por valor de 21 millones de euros mediante la emisión de 10.666.666 nuevas acciones en la proporción de cuatro acciones nuevas por cada once antiguas. Esta operación, que eleva el capital hasta 80 millones, permitirá fomentar una mayor liquidez de las acciones debido al incremento de los títulos en circulación, lo que redundará en beneficio de los accionistas y consolida la estructura de fondos propios de la compañía.

En línea con la política de mejora de la retribución al accionista, la Junta de Miquel y Costas ha aprobado, con cargo al ejercicio 2020, la distribución de un dividendo total por un valor bruto de 17.300.000 euros, un 26,2% más que el año anterior. Tras los tres primeros dividendos pagados a cuenta, la Junta General ha aprobado el reparto de un dividendo complementario, por un importe bruto de 4 millones de euros, que se hará efectivo el próximo 13 de julio. Con el pago de este último dividendo complementario de 0,129 euros, que se acrecentará por el efecto de la autocartera, el accionista habrá percibido una retribución anual de cerca de sesenta céntimos de euro por acción, con una rentabilidad que se situará en un 4,6% sobre el precio medio de la acción en 2020.

La Junta General ha valorado de forma positiva la evolución del Grupo Miquel y Costas a lo largo de 2020, ejercicio que se ha saldado con un incremento de las ventas de un 4,4%, hasta los 274,2 millones de euros, y un alza del 14,4% en el beneficio neto, hasta los 44,9 millones de euros. Se trata de un nuevo resultado récord alcanzado en un contexto complejo marcado por la pandemia y propiciado por el crecimiento de las líneas de Industria del Tabaco y de Productos Industriales. Además, en el primer trimestre de 2021, el Grupo se ha mantenido en la senda del crecimiento y prevé concluir el presente ejercicio con resultados aún mejores que los del año anterior.

Sobre Miquel y Costas

Miquel y Costas es un grupo empresarial con casi 300 años de historia, centrado en la fabricación de papeles para productos industriales, la industria gráfica y el



miquel y costas & miquel, s. a.

tabaco. El Grupo está formado por 15 empresas –productoras, comercializadoras y de servicios– con sede mayoritariamente en España.

Cotizada en Bolsa desde 1978, el Grupo cerró 2020 con una facturación de 274,2 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 44,9 millones de euros.

Para más información de prensa contactar con:

Roman Reputation Matters

Jordi Sacristán

Marta Martínez

Tel: 93 414 23 40 / 666479956

j.sacristan@romanrm.com

m.martinez@romanrm.com